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 Anfragen-Nr.   

 AF-0036/2025  

Anfrage 

Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der Die Heimat-Stadtratsfraktion 

 

Betreff 

 

Anfrage der Die Heimat-Stadtratsfraktion - Anwendung der Steuerzerlegung 
 

 

I. Sachverhalt 
 
Es wird Bezug genommen auf die AF-0012/2024. In seiner schriftlichen Antwort auf die 
mündliche Nachfrage des Unterzeichners teilte der Oberbürgermeister mit, dass im Rahmen 
der Zerlegung des Gewerbesteuermessbetrages auch für diese Gewerbebetriebe (Betreiber 
von Wind-kraftanlagen) eine Gewerbesteuerveranlagung durch die Stadt Eisenach erfolgt. 
 
II. Fragestellung 

 
1. Wie hoch sind die Gewerbesteuereinnahmen aus der Steuerzerlegung für Betriebe ohne 

Betriebssitz in Eisenach überhaupt derzeit im Jahresdurchschnitt? 

2. Wie hoch sind sie im Fall der Betreiber von Windkraftanlagen im Stadtgebiet von Eisenach 
im Jahresdurschnitt?  

3. Kann die Stadtverwaltung die Einnahmen aus der Gewerbesteuerzerlegung nominal und 
oder prozentual nach Wirtschaftszweigen aufgliedern?  

4. Ist der Stadtverwaltung bekannt, wie hoch in etwa die Jahresdurchschnittsumsätze aller in 
Eisenach tätigen Unternehmen ohne hiesigen Betriebssitz sind?  

 
 
 
Herr Patrick Wieschke 
Vorsitzender der Die Heimat-Stadtratsfraktion 

 

 
 
 


